# 西湖・県西エリア発行

### はあとfoはあと

西湘・県西エリアの組合員

平塚・相模・藤沢センターをご利用のみなさんこんにちは! パルシステム神奈川では組合員(パルシステム利用者)が集まり、パルシステ ムの商品の試食をしたり、生産者の皆さんに質問する機会を企画しています。 このエリアニュースもみなさんと同じ組合員の"○"が書いてます。

今まで、私たち「西湘・県西エリア」では、地域の組合員を募り、正月飾り の作成、(株)パルブレッドのパンの食べ比べ、小田原森の散策などを行って きました。今年は感染症対策により大人数で集まる・飲食を行うことは難しい ですが、楽しい企画を計画中です。商品カタログのコトコト・きなりと一緒に 配布されるweeklyどり一むぺいじに掲載しますので、チェックしてみて くださいね。組合員のみなさんの参加を楽しみにしています。

# もずくの生産者とオンライン交流

2月11日に「もずく学習会|をオンラインで行いました。今回は平塚・秦野 などで活動する組合員が参加するエリア交流会として開催しました。 講師をして下さった会社の名前は「(株)井ゲタ竹内」というもずくを加工する 会社です。沖縄の海で収穫されたもずくの品質、会社の取り組み、沖縄の海とサ ンゴともずくの関係を教えていただきました。 パルシステムで購入できる「(株) 井ゲタ竹内」のもずくは3つあります。

①早採れ糸もずく ぬめりがあり細い

②太もずく

中が空洞で歯ごたえがある

③恩納もずく

恩納村漁業協同組合が品種改良した新種 2036年まで恩納村漁協のみで生産される



## 参加者の感想

- ・説明の時に動画もあったのがわかりやすかったです。パルシステムで購入する もずくはどれもおいしく調味液まで飲み干せるのがすごいと思います
- ・市販のもずくとは、もずく液の量、すっぱさ、後味が違います
- ・恩納の海を大切に守り育てる自然への愛を感じた。購入する事で自然を守る活 動に気軽に参加できているということをもっと広く知ってほしい
- 子どもたちがなぜパルのもずくのみ好むのかわかりました。
- ・遠い沖縄が近く感じる楽しい交流でした

## 平塚配送センターから こんにちは

#### 【着任のあいさつ 2021年度センター長 小林 敏】

4月よりセンター長を務めます小林で す。私自身平塚センターでは10年前 に働いていましたので、久々にこの地 域の皆様にお会いできることを楽しみ にしています。今後ともどうぞよろしくお 願いいたします。



#### 【退任のあいさつ】

2020年度センター長を務めさせていただいた海野です。 生活に大きな変化のあった一年、イベントなどのお会いでき る機会が作れず、残念でした。環境を担当する部署へ異動し ますが、また、お会いできる時を楽しみにしています。

リユースびんは洗って乾かしてパルシステムへ 毎週回収しています リユースびん回収率 65.4%

組合員活動みんなのブログからエリアブログ『はあとtoはあと』 https://palsystemu-kanagawayume.lekumo.biz/yume09



この書面・組合員活動に関するお問い合わせ先 平日10時~17時 エリア活動課 045-470-6863 2021年4月26日発行